

«Der Herr erquicket meine Seele;
er führet mich auf rechter Strasse
um seines Namens willen».
Psalm 23,3

Zürich, 19. Februar 2015

In tiefer Trauer und grosser Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserer geliebten Mutter, Mamama, Schwiegermutter, Schwester und Schwägerin

Ruth Elisabeth Steinauer-Hemmman

3. August 1923 – 19. Februar 2015

Nach einem reich erfüllten Leben durfte sie friedlich einschlafen.

In stiller Trauer:

*Elisabeth und Joachim Freiherr von Linden
Tassilo Freiherr von Linden
Christina und Johann Schärfl
Marguerite Freiin von Linden
Marianne und Andrea Coray-Steinauer
Bernhard und Alexandra Hemmann-Howarth*

Die Trauerfeier findet am Montag, 16. März 2015 um 14.00 Uhr
in der Kirche Radelfingen bei Bern statt.

Anstelle von Blumen Spenden gedenke man dem Schweizerischen
Roten Kreuz, Postkonto 30-9700-0.

Traueradressen:

Elisabeth von Linden, Egerländerstrasse 52, D-85737 Ismaning
Marianne Coray, Krähbühlweg 15, 8044 Zürich